田代友愛小学校だより 第 8 号 令和4年12月8日発行 文責:渡邊 法子

考えて行動する子・自分の言葉で伝える子・自分も友達も愛せる子・最後までやり遂げる子 スローガン:「みんなの笑顔あふれる田代友愛小学校」~みんなをみんなで~

自分も友達も愛せる、 友愛精神に満ちた子供たちに!!

色鮮やかな紅葉の時期が通り過ぎ、朝夕の冷え込みが一段と厳しくなってきました。日に冬が近付いていることを実感します。そのような中でも子供たちは、学習に運動に意欲的に取り組んでいます。子供たちのあふれる元気やはじける笑顔から私たちもたくさんのパワーをもらっています。令和4年も残すところ約三週間あまりとなりました。4月からの学習のまとめをしっかり行い、夢と希望にあふれた令和5年につなげていきたいと思います。

さて、12月10日は、「世界人権デー」です。日本でも毎年この時期に合わせて各地で人権に関わる様々な啓発活動が行われます。今年の人権啓発スローガンは、「『誰か』のこと、じゃない」です。本校でも12月を「人権教育強化月間」と位置付け、子供たちの人権意識の涵養を図るための様々な取組を行ったり、道徳科において人権に関わる内容の授業を実践したりしています。11月30日(水)には、人権擁護委員さんを講師にお迎えし、低・中・高学年各ブロック毎に人権教室を実施しました。低学年では「ねずみさんのきもち」、中学年では「勇気のお守り」というDVDの視聴、高学年では、「わたしのいきうと」という絵本の読み聞かせを通して、「友達のことを思いやる気持ち」や「友達のことを大切に思う気持ち」の重要さについて考えを深めました。どの子も講師の方々の話を良知なまなざしで聴いていました。今年度は、学校教育目標の一つに「自分も友達もを大切に思う気持ち」の重要さについて考えを深めました。どの子も講師の方々の話を支がまなまなざしで聴いていました。今年度は、学校教育目標の一つに「自分も友達もを予しておよるとしています。これからも様々な教育活動を展開する中で、友愛精神に満ちたと関係の育成に尽力していきたいと思いますので、保護者そして地域の皆様の変わらぬけ、接・御協力をよろしくお願いいたします。また、日毎に寒さが厳しくなり、新型コロきまにとともにインフルエンザの流行も懸念される時期です。お子さんの体調管理につきましても引き続き御留意いただきますようよろしくお願いいたします。

☆感謝の会そして自分自身と戦った校内持久走大会☆

~ 11月26日(土)~

当日は初めに代表委員会の児童が中心となり、感謝の会を行いました。感謝の会では、普段様々な場面でお世話になっている方々への感謝の思いを手紙と鉢花に込めて贈りました。



感謝の会の後には、校内持久走大会を実施しました。「最後まであきらめずに頑張る心」「友達や仲間を応援する心」「ライバルを思いやる心」が随所に見られた心震える持久走大会となりました。交通指導や先導・伴走等に御協力してくださった皆様そして温かい御声援や拍手を送ってくださった皆様、大変ありがとうございました!



☆演劇鑑賞教室☆

した。





☆Enjov the 修学旅行☆

11月7日(月)、「劇団風の子」による 11月17日(木)・18日(金)に6年生 演劇鑑賞教室が行われました。お手玉やけんが修学旅行に行きました。一日目は日光方面、 玉・こま回し等、たくさんの昔遊びの技を披二日目は益子・茂木方面と今年度も栃木県内 露していただいたり、紙芝居やダンボールで!をめぐる行程で実施しました。自分たちで立 作った消防自動車による物語を見せていただ。てた計画を基に友達と相談し合いながら仲良 いたり、次から次へと展開される内容に子供「くグループで活動したり、真剣な表情で益子 たちは引き込まれていました。目をきらきら、焼の作品作りに取り組んだりと子供たちにと 輝かせ、好奇心いっぱいで鑑賞している子供:って心豊かな体験につながった二日間だった たちの姿に、実際に見たり聞いたりすることと思います。また、タブレットを駆使する姿 で得られる感動体験の大切さを改めて感じまた日頃の学習の一端を垣間見ることもできま した。



☆たすきをつないだ町小学校駅伝説

11月13日(日)、三年振りに町小学校駅伝競走大会が実 施されました。本校からは、学校代表として3チームが出場し ました。ともに練習に励んだ仲間にしっかりたすきをつなぐ姿 に感動しました。子供たちの日々の頑張りが、明日の自分へ、 そして未来の自分につながっていくのだと思います。これから の子供たちの更なる成長が楽しみです。



⇔地域連携コーナー⇔

《和い輪い学習フォーラム》 ~ 11月8日(火)~

那須中学校区の学校運営協議委員さん、 うまくいくためのアイデア」「部活動に頼ら!になったようです。 ない放課後を充実させるためのアイデア」の「 3 観点について熟議を行いました。部活動の 地域移行や放課後の在り方等について、それ ぞれの立場からの御意見を聞くことのできる 貴重な時間となりました。ありがとうござい ました。

《アナザースクール》 ~ 11月9日(水)~

本校における第2回目のアナザースクール PTA役員さん、各部活動役員さん、教職員」が開催されました。この活動は、町生涯学習 等が参加し、第12回和い輪い学習フォーラ 課が水曜日の放課後、子供たちの体験的な学 ムが那須中学校を会場に開催されました。今!びの充実を図るために実施しているもので 年度は、「子供たちの放課後・休日をデザイ」す。今回は、ボランティア講師の方々の御協 ンしよう」をテーマに「部活動の課題を解決」力のもと、「那須かるた」と「読み聞かせ」 するためのアイデア」「部活動の地域移行が」が行われました。異学年での楽しい交流活動





-保護者及び地域の皆様、温かい御支援をいつもあいがとうございます。